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Hallo zusammen,

da hier in den letzten Tagen wieder vermehrt Berichte von Augenproblemen in Zusammenhang
mit DHT-Hemmern auftauchten und auch ich selbst leider noch keine Lösung für mein
Problem finden konnte, würden mich einige Fragen im Zusammenhang mit der subcutanen
Fettschicht interessieren:

1. Gibt es wissenschaftliche Studien (z.B. bei PubMed), wo nachgewiesen werden konnte, dass
sich die subcutane Fettschicht um die Augen herum überhaupt wieder regenerieren kann?

2. Wenn eine solche Regeneration möglich sein sollte, wie lange würde diese nach Absetzen
der DHT-Hemmer dauern? Könnte sogar der Ausgangszustand wieder erreicht werden?

3. Hat jemand schonmal eine IPL-Behandlung an der Augenpartie durchführen lassen? Welche
Ergebnisse sind zu erwarten? 

4. IPL regt ja u.a. die Collagen-Stimulation an! Macht somit eine IPL-Behandlung überhaupt
Sinn, wenn "nur" die Bildung von Collagen angeregt wird, die subcutane Fettschicht sich aber
nicht regeneriert?! Oder kann das Collagen der Fettschicht "helfen", sich wieder zu regenerieren?

Kurz zu meinem "status quo": Ich habe seit ein paar Wochen die DHT-Hemmer komplett
abgesetzt, leider sind meine Augenprobleme -wenn überhaupt- nur minimal besser geworden!
Ich habe nun die Befürchtung, dass das Problem irreversibel ist und ich nun damit leben muss!
Falls das so sein sollte, müssen auf jeden Fall die nachfolgenden potentiellen Fin-User auf die
möglichen Risiken in dieser Richtung hingewiesen werden! Es handelt sich bei den "sunken
eyes" wirklich um einen kosmetisch SEHR negativen Aspekt, den ich in der "Außenwirkung"
ohne zu zögern in eine Reihe mit einer AGA stellen würde! 

Man darf dieses Problem nicht verschweigen, sondern das Forum hat auch eine gewisse
Verantwortung gegenüber Newbies, Aufklärung zu leisten!

Wie gesagt, die Augensache belastet mich momentan mehr als meine AGA und ich weiss nicht,
was ich dagegen tun kann! Kann es überhaupt wieder so werden wie vor der Fin-Zeit?

Ich bitte um eine rege Diskussion!

Viele Grüße,
humboldt
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